
Что  мешает  вовлеченио
пациентов  в  HTA,  и  как
директивные оряаны и пациенты
могут  преодолеть  эти
препятствия?
“Улучшите  впечатление  от  чтения,  включив  субтитры  к
сопровождающему  видео”.

Транскрипт
[Что мешает вовлеченио пациентов в HTA, и как директивные
оряаны и пациенты могут преодолеть эти препятствия?]

Ян Гайслер – защитник интересов пациентов, директор проекта
Европейской академии пациентов по терапевтическим инновациям
(EUPATI)

Я думаю, что один из барьеров, с которым мы сталкиваемся, –
это то, что пациенты воспринимаются как предвзятые или имеющие
свои интересы. И это, конечно, мешает процессу, потому что
всегда найдется аргумент для утверждения, что на кого-то кто-
то оказывает влияние.

Но мы должны рационализировать эту дискуссию, потому что я
думаю, что у каждого есть свой интерес. Я считаю, что самое
важное  –  это  декларировать  интересы,  а  затем  позволить
пациентам  и  всем  остальным  участвовать  в  процессе,  чтобы
принести пользу свое мнение. Это действительно очень помогает.

Мэри  Бейкер  (Mary  Baker)  –  непосредственный  президент
Европейского совета по мозгу; патрон Европейской организации
по борьбе с болезнью Паркинсона
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Итак,  существуют  барьеры,  но  как  только  вы  начинаете
взаимодействовать, как только вы начинаете тереться плечами с
плательщиками,  регулирующими  органами,  вы  обнаружите  один
большой  урок.  Они  очень  хотят  вам  помочь.  Они  стремятся
привлечь  вас  к  сотрудничеству.  Они  не  относятся  к  вам
пренебрежительно.  И  это  меня  очень  воодушевляет.

Эйблин  Мулро  (Eibhlin  Mulroe)  –  генеральный  директор
Ирландской  платформы  пациентских  организаций  (IPPOSI)

Самым большим препятствием, с моей точки зрения, в Ирландии
является просвещение, и это касается не только организаций
пациентов, но и регулирующих органов и самих агентств. Их
необходимо просвещать на предмет того, почему важно вовлекать
пациентов в HTA.

И опять же, в этом и заключается гениальность появления EUPATI
в это время для Ирландии и для всех стран ЕС, потому что нам
нужна помощь в том, как донести эту информацию до агентств
HTA.  Чтобы  они  обращались  к  пациентам  и  привлекали  их  на
систематической  основе.  Мы  должны  донести  до  пациентов
ценность их участия в процессе регуляторам, правительствам и
тем, кто принимает решения. С другой стороны, мы также должны
донести эту идею до лидеров пациентов.

Почему им это нужно? Почему им важно участвовать в процессе
HTA и, если пойти еще дальше, почему им важно участвовать в
процессе разработки лекарств с самого начала? Потому что, на
мой  взгляд,  вопрос  о  результатах,  связанных  с  пациентами,
должен стоять именно перед организациями пациентов.
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[Отказ от ответственности: Представленный перевод был выполнен
с помощью автоматизированной системы обработки языка.]

 


